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周口市公安交警支队支队长谢伟
就中心城区交通秩序综合整治"百日行动#答记者问

!!!!!!

问$谢支队!近期大家走在周口市区街

头! 看到咱们的路面执勤交警明显比以前

增多了!交通秩序也比以前好了很多!请问

最近我们有什么重大活动吗"

答$ 首先感谢广大市民朋友对交警以

及交通管理工作的关心和关注!

+

月
#

日

以来"我们在中心城区开展了#交通秩序综

合整治$百日行动% 为加大整治力度"确保

活动效果"我们全警动员"要求全体交警&

协管员一律上路面执勤" 支队机关民警也

要上早晚高峰岗" 上班前或下班后到支小

路口指挥疏导交通"应对早晚高峰"服务群

众出行" 这也是大家看到路面警力明显增

多的原因!

问$谢支队!经初步了解!我们知道这

次交警部门开展的百日行动 ! 时间跨度

长!内容也比较多!那么此次百日行动!我

们主要有哪些活动内容!又有哪些新的举

措呢"

答$当前"我市中心城区道路交通有以

下三个特点比较突出'一是行人闯红灯!一

个人带头"一群人跟着闯"不仅影响了路口

通行效率"而且十分不安全(二是机动车乱

停乱放%部分司机不遵守禁停标志"占用道

路"违法停车"一辆车乱停"影响一条路通

行(三是非机动车进入快车道"与机动车争

道抢行"混合交通"安全隐患极大%

针对以上情况" 我们在这次百日行动

中 "新推出了如下举措 '一是交通安全大

宣传% 我们不仅借助广播&电视&报纸&网

络进行广泛宣传 " 同时结合我们周口实

际 "近日在七一路 &中州大道等主要路口

以及七一路二小&六一路小学等中小学校

周边道路施划了
"+

处交通安全路面提

示 "重点宣传斑马线前 #车让人 $和路口

#红灯停 &绿灯行 $"倡导广大市民朋友文

明礼让参与交通% 同时"我们利用支队官

方微信开展了 #随手拍违法 " 免费送旅

游$&#随手拍违法 美食等你来$ 等主题宣

传活动"动员全社会力量监督身边的违法

行为% 另外"我们与周口电台合作"于
+

月

+

日正式启用了中心城区路况信息即时播

报制度" 通过
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交通服务热线及时进行

交通疏导与服务"着力营造浓厚的活动氛

围(二是交通设施大建设"近日"我们先期

选定中州大道作为 #文明交通严管街 $的

样板街进行重点打造% 在中州大道新增了

近千米的隔离护栏"在路两侧非机动车道

新施划了
322

多个停车位"设置了
,2

多块

#顺向停车 &违法抓拍 $提示牌 "同时对交

通信号灯进行了重新调整配"最大限度发

挥路网功能和设施作用% #顺向停车$概念

的提出在我们周口尚属首次"是有效缓解

交通堵塞的有效措施" 也是在文明停车 &

文明交通方面对广大交通参与者提出的

更高层次的要求% 下一步"支队将继续打

造七一路 & 八一大道等 #文明交通严管

街$"全力改善市民出行环境% 三是交通违

法大整治% 应该说"此次整治力度是空前

的% 除对酒驾&无证驾驶&乱停乱放等严重

交通违法保持一如既往的高压态势外 "这

次我们把治理电动车&行人闯红灯或进入

快车道等交通违法行为作为重点突破口 "

首先在中州大道严管街开罚% 依据 )中华

人民共和国道路交通安全法*规定"行人&

非机动车闯红灯或进入快车道的将被处

以
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元罚款"并被强制接受相关法律

法规教育以及配合交警开展文明交通宣

传及劝导% 用于警示和教育违法者本人以

及更多的交通参与者% 很快"我们还要在

七一路&八一大道等严管街相继实行 % 截

至目前 " 我们已查处各类交通违法行为
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多起" 其中查扣违法三轮车
,+"

辆 "

现场处罚行人&非机动车违法
,3+

起"拖车

362

辆"处罚违法停车
,+!

起% 严控严管我

们将继续下去%

问$ 交通环境直接影响着广大市民的

生活质量! 大家更关心的是在下一步的整

治工作中以及以后更长的时间内! 我们交

警部门又将怎么做"

答$道路交通管理包括四大要素 '人 &

车&路&环境%人&车&路都很好理解"今天我

们重点谈一下#环境$"这也是回答您刚才

所提问题必须谈到的% 道路交通管理中的

#环境$主要包括两方面内容'一方面是管

理" 另一方面是与道路交通有关的相关因

素%

就#管理$而言"我们在下一步整治工

作中"将继续保持分析研判"科学施治"认

真做好四个方面的工作' 一是进一步加大

交通安全宣传力度% 我们将在一期施划路

面交通安全提示的基础上" 迅速启动二期

施划%届时"中心城区主干道及周边学校将

实现全面喷涂路面提示% 同时增设路口流

动宣传显示屏"更新补充交通护栏宣传贴"

让广大市民随处可见宣传提示" 受到宣传

教育% 今后"我们将进一步找好宣传载体"

找准宣传时机" 进一步提升宣传实效 "力

争让更多人支持 & 参与并自觉践行交通

文明 ( 二是进一步加大行人和非机动车

交通违法的劝导整治力度 % 当前 "我们依

据 )道路交通安全法 *和 )河南省道路交

通安全条例 *"已开始对行人和非机动车

闯红灯 &进入机动车道进行处罚 % 需要说

明的是 "处罚不是目的 "关键在于通过这

种教育 " 影响促进广大市民自觉遵守交

通信号灯和交通标志 "为保障各行其道 &

通行有序做出努力 ( 三是进一步抓好各

项整治措施落实推进 % 我们将组织专人

对参战民警在岗情况进行动态监督 "及

时编发督查通报 % 同时 "我们要求各大队

要对辖区的交通状况 & 民警和协管员的

管理效能保持一线督导 " 发现问题及时

指出 "及时纠正 "我们还将通过专项绩效

考核 "激励民警发挥正能量 "主动作为 "

认真管事 "最大限度发挥主观能动性 "最

大限度提升整治合力 "严禁工作棚架 &敷

衍塞责等不良现象发生 %

就 #相关 $因素而言 "商贩占道经营 &

道路建设滞后 " 交通诱因过于集中等因

素也客观困扰着我市中心城区交通管理

工作 " 迫切需要相关职能部门和广大交

通参与者共同行动起来 " 为我市中心城

区交通环境改善提升赢得空间和时间 %

问 $感谢谢支队今天接受采访 !让我

们更加了解了我们的交通环境 # 交通状

况 ! 也让我们大家明确了自己应该为市

区交通秩序的改善应做的努力 ! 请问谢

支队你还有什么叮嘱的话要对广大读者

朋友们说吗 "

答 $ 良好的交通秩序源自良好的交

通文明 % 借助报纸 "我们也呼吁广大市民

从自身做起 "从现在做起 "从遵守交通信

号 &交通标志做起 "开文明车 &走文明路 "

做文明人 "大家携起手来 "共同打造中心

城区安全 &畅通 &文明 &有序的交通环境 %

&本报记者 朱东一 '

养老金入市 安全第一

!

勇海

$久闻楼梯响%的养老金投资运营方

案这次真的渐行渐近& 多位接近人社部的

人士表示! 养老金入市办法基本已有定

案!将于近日发布!投资股市的比例最高

可能不会超过
,28

& 中科院世界社保研究

中心主任郑秉文表示!养老金投资运营方

案出台突破了观念和体制的双重$禁锢%!

数万亿元的养老基金终于可以运转起来

保值增值!$但真正到执行还需要很长的

一段时间& %

因担心老无所依!我们在年富力强时

缴纳养老金!以保障自己退休后的基本生

活所需!同时减轻后辈的赡养压力& 因此!

养老金被称为老百姓的$保命钱%& 因其牵

涉面广'涉及利益复杂!近年来!不少论者

极力反对养老金入市( 此番!面对入市方

案渐行渐近的报道! 不少网友仍然认为

)投资有风险!入市需谨慎%(

养老金入市并非仅指进入股市!而是

进入整个资本市场' 投资方式多元化!除

了炒股!还包括投资基金'政府债券'企业

债券以及股权投资'实业投资等( 与其让

巨额养老金分散各地!)沉睡%于地方财政

专户里!受通货膨胀影响而年年)缩水%!

不如拿出一部分进行多元化投资!以降低

养老金的贬值风险!甚至实现养老金的保

值增值( 同时缓解养老金制度的不可持续

风险***目前养老金收支存在较大缺口!

一些地方已收不抵支&

当然!养老金入市!要在保证资金安全

的前提下进行&如何保障资金安全"一要找

准养老金入市的好项目&入市绕不开风险!

养老金入市一定要谨记+此乃投资行为!决

不能做成投机行为***以高收益为目的!

不看投资渠道!一味重视投资回报&确保资

金的安全永远处于第一位! 这才是对广大

参保者负责任的态度& 将养老金投到赢利

不好的项目!会造成更大的亏损&从这个角

度说!养老金投资股市的比例不超过
,

成!

是投资实践中必须遵循的界限&

二要保障广大参保者的知情权' 监督

权&养老金要想入市!透明化应是入市的必

然要求&养老金入市的)操盘者%!应及时向

社会公布每一项养老金投资的具体情况!

以保障社会公众对每笔投资与回报都有据

可查! 甚至有必要提前公布每一项投资计

划!因为养老金毕竟是老百姓自己的钱&不

能让养老金入市的投资与回报! 像彩票公

益金那样!成为一笔糊涂账&

三要建立养老金投资决策失误追责机

制! 以最大可能减少投资亏损及腐败的产

生&养老金入市的根本目的在于保值增值!

缓解收支缺口造成的资金压力! 而非为入

市)操盘者%制造)生财有道%的机会& 必须

依法明确和规范投资决策主体以及具体

)操盘者%的权利义务!如果投资决策有重

大失误!或暗箱操作'蚕食投资回报!决策

主体及)操盘者%都应承担决策失误的法律

责任&如果问责机制虚设!养老金入市的回

报!恐会成为新的)唐僧肉%&

农村"触电$ 空间无限

!

乔栋

从前被大量抛荒的土地! 现在重新

开始热火朝天& 从前一亩地利润七八百

块的农民!现在每年保底八百租金!想赚

点外快还能返聘上岗& 从前花大价钱都

不一定能买到优质蔬菜的城里人! 现在

当了)地主%!能吃到从自己地里产出的

新鲜果蔬!还捎带能免费旅游'采摘&

之前! 果蔬从地里出发的时候价格

很便宜! 但要找到消费者往往需要借助

中间商!并花费很大的成本!等到了城里

市场上!往往身价倍增&

现在! 中间商垄断市场供给端的时

代一去不复返了& 网络平台为农村和城

市的资源互通搭建了绿色通道! 直接连

接了供给端和消费终端! 不仅让农民直

接找到了稳定的消费者! 而且释放了农

民的活力!并拓展了收入渠道&

当然!作为一种新兴的商业模式!互

联网消费也并非完美&

比如! 消费者想要的是自家田里出

产的优质果蔬! 但有的农户只是随便买

些果蔬敷衍消费者& 或者由于物流原因!

等送到消费者手里时! 有的果蔬已不新

鲜& 好在!平台方已经抓准了这些痛点+

通过摄像头! 消费者可以实时查看自家

菜地的生长情况, 通过二维码即可追溯

农作物的所有信息,通过冷链物流!可以

让果蔬第一时间送达消费者的餐桌&

有了这样的技术保障!这种互联网
9

农业的模式令人期待& 在这个如火如荼

的时代里! 互联网能带给我们的想象空

间还有很多&


